

Weihnachtsbäckerei

Wir trafen uns am Sonntag den 5.12.2010 um 09:00 Uhr beim Kindergarten in der Mühlstraße 16. Wir waren ca. 30 Kinder im Alter von 4 -12 Jahren und 6 Aufpasser, 4 Jugendliche und 2 Erwachsene.



Als alle angekommen waren, wurde der Teig auf die Kinder an den Tischen verteilt. Nach ca. 15 Minuten war das erste Blech voll. Wir hatten zwei Backöfen zur Verfügung. Nach ca. 1 Stunde waren beide Backöfen voll und jedes Blech besetzt.



Bevor die letzten Bleche in den Backofen kamen wurden die Kekse mit Streuseln, Zuckergusskugeln und weiterem verziert. Nun da der ganze Teig verbraucht war, gingen wir in den Garten zum spielen.



Dann wurden wir gegen Mittag hineingerufen und haben gemeinsam die Ausstechförmchen abgewaschen, den Teig vom Boden gekehrt und die Tische abgewischt. Gegen 12:30 gab es Wienerle mit Brötchen als Mittagessen.